

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



La celebración en Cacocum del acto de la provincia de Holguín por la Jornada del Educador resultó un digno alago al sacrificado sector que se ha destacado este 2021, además de su trabajo docente-educativo, en el resuelto enfrentamiento a la covid-19.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Uno de los numerosos reconocimientos para los educadores llegó con la lectura de una carta enviada por la Ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiellas, leída por el Director Provincial del sector, el Doctor en Ciencias Luis Felipe Batista, donde destaca el quehacer pedagógico de docentes y personal de apoyo, así como por los 60 años de la campaña de alfabetización.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Precisamente alfabetizadores presentes en el acto recibieron certificados de reconocimiento de manos de un grupo de jóvenes estudiantes de carreras pedagógicas.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Un numeroso grupo de educadores de los diferentes niveles de enseñanza recibieron un reconocimiento especial, entregado por Adrián Rojas, miembro del Buró Provincial del Partido, y el Director Provincial de Educación.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Del municipio sede del acto provincial por el Día del Educador, destacaron varios honores, como el abanderamiento del Pelotón de Corte de Caña Mecanizado, integrado por alumnos del politécnico Manuel Isla.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



También la entrega del título de Proeza Laboral al preuniversitario "Mártires de Holguín, primero como centro de aislamiento de casos sospechosos de Covid-19, luego hospital para pacientes clasificados de bajo y donde sus trabajadores realizaron una labor encomiable.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Este no fue el único centro educativo enrolado en el combate de la situación epidémica en Cacocum y toda la provincia, los cuales también recibieron certificados acreditativos por su participación en el combate de la pandemia.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Asimismo, un numeroso grupo de educadores de todos los municipios holguineros y las Direcciones Municipales de Educación, recibieron certificados de reconocimiento por su entrega tanto en la docencia como en el combate de la Covid-19.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Cierto que Cacocum se alzó con el honor de celebrar el acto provincial por el Día del Educador por mérito propio, pero el Director Municipal de Educación, Dixán Mojena Arzuega, quiso hacerlo extensivo a todos los colegas porque todos merecen este ansiado premio, pero destacó que hoy "se lo han ganado por el trabajo de todos los educadores, su familia, el Partido y el Gobierno que los han acompañado, y sobre todo frente a la Covid-19, donde cada cual ha tendido su misión y la ha cumplido con creces".

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



El acto, que fue presidido por Adrián Rojas, miembro del Buró Provincial del Partido, Diosmany Cruz Morales - Primer Secretario en el municipio de Cacocum-, Rosell González Pérez y Pedro Figueredo Aguilera por el Gobierno Provincial y Municipal, respectivamente, el Director Provincial de Educación, entre otros dirigentes, contó con la excelente actuación de miembros de la Brigada José Martí de instructores de arte y pioneros artistas de la localidad, que deleitaron a los presentes con una velada político-cultural cargada de patriotismo, como lo amerita el momento y una jornada como la que cada año se dedica a los educadores cubanos.

Holguín: Celebrado en Cacocum acto provincial por el Día del Educador

- Última actualización: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 827



Y en saludo a la celebración del Día del Educador se inauguró una muestra de fotografías titulada Logros de la Revolución, a partir de instantáneas tomadas por Danier Infante Fernández, comunicador institucional del Gobierno Municipal de Cacocum.